お取引頂いている皆様へ

Relation グループ 経営責任者 加藤英 トラベルイノベーションジャパン(株) 代表取締役 木地本健太郎

## タイ情勢に関するお知らせ

平素より格別のご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。

日本でもニュースで配信されご存知の方もいらっしゃると思いますが、別紙の通り正式にタイ国内で発表がありました。弊社創業当初からの取引市場でもあります、タイ国におきまして、かねてより病気療養中であり、今週容態が不安定とされ、バンコクシリラート病院に入院されておりました、タイ国のプミポン国王(ラーマ9世)が88歳で薨去されました。

プミポン国王の在位期間は70年以上にも及び、その功績は、国内情勢混乱収拾にも強い影響力を発揮するなど、国民から非常に愛される国王であったため、現地では様々な混乱が予想されるとメディアなどでも懸念されております。

国全体で喪に服すため、メディア、娯楽等において限定的に支障がでる可能性があると現地 関係者より報告を受けております。

今後の動向に関しましては、今後のタイ政府の声明を待つ形になりますが、プロモーション 案件、また渡航において支障をきたす恐れがある旨 予めご理解、ご了承頂けますことをお 願い申し上げます。

引き続き、今後の動向、情報収集に努めてまいります。

なお、近日プロモーション実施、渡航を予定されていたお客様には、改めてご連絡をさせて 頂きます。

弊社グループ社員一同、プミポン国王のご冥福を心からお祈り申し上げます。